

## El Municipio de San Rafael inició 2021 con un ambicioso plan de obra pública



Empezó el nuevo año y como estaba previsto, el Municipio de San Rafael puso en marcha un ambicioso plan de obra pública, informaron desde el área de Comunicaciones. A los trabajos que venía ejecutando en el 2020, se sumaron otras inversiones en diferentes puntos del departamento.

“No solo significan mejoras estructurales o más calidad de vida, también son una herramienta generadora de empleo, por eso vamos a seguir apostando al desarrollo mediante las distintas obras”, expresó el Intendente Emir Félix.

El plan de asfalto avanza en la calle Callao, donde está previsto el ensanche de la arteria. Luego será el turno de Adolfo Calle, los barrios Payén y Villa Aurora y la avenida Roca (entre Casnati y Dean Funes). Además se trabaja en la apertura de Telles Meneses desde Italia hacia Tirasso.

Siguen los trabajos en el Paseo Luis Huerta, ahora con el inicio de una nueva etapa hasta calle Ortiz de Rosas. El espacio será renovado en su totalidad e incluso contempla la pavimentación de Alberdi y su cruce con calles Patricias Mendocinas y Espínola.

También en espacios públicos se destaca la remodelación de la plaza de Rama Caída (incluye renovación de centro cívico) y la Independencia de Ciudad.

Al lado de la terminal de ómnibus comenzó la construcción de un hospital modular, donde podrán ser atendidos sanrafaelinos y turistas, además de realizarse hisopados a personas con síntomas compatibles con coronavirus. Si bien su fuerte de atención será la temporada turística, el lugar perdurará por el resto de los meses.

El Museo de Historia Natural entró en su última etapa de reforma. En sus inmediaciones,

---

quedaron habilitados los nuevos locales para artesanos.

A lo anterior se suman las obras de agua potable, cloacas y hormigonados que siguen en ejecución, como así también la constante renovación de luminarias en espacios públicos, parques y plazas.



Las obras que vienen

Como remarcaron anteriormente, el presupuesto 2021 que el Municipio destinó a obra pública prevé importantes inversiones.

Informaron que en los próximos días estarán adjudicadas las obras de renovación de jardines maternos de Capitán Montoya y Rama Caída.

También se viene la remodelación de la rotonda de la copa y el acceso este a la Ciudad de San Rafael.

En el Valle Grande, más precisamente en el camping municipal, comenzará a construirse un centro turístico integral que podrán disfrutar sanrafaelinos y turistas en la temporada 2020-2021.